



Geneviève et Guy Cammas ont ouvert avec plaisir les portes de leur domaine aux visiteurs.

Halte au domaine du Gabachou

VIGNOBLE

Situé au bord de la RD 820, le domaine du Gabachou étend son vignoble sur treize hectares et demi en appellation AOC Coteaux du Quercy à la limite du Lot et du Tarn-et-Garonne. La propriété est exploitée par Geneviève et Guy Cammas, tous les deux animés par une même passion : la vigne et le vin.

Guy tient la propriété de ses parents Maurice et Camélia, une exploitation qui vivait de la polyculture, avec la seule aide de son épouse et de saisonniers. Il s'est spécialisé dans le vignoble et a conservé trente-cinq hectares de céréales. « Je vis de la vigne, commente-t-il, pas besoin du melon ou autre culture. »

A l'heure des vendanges

40 000 au total, le trésor de la famille qui s'étend de 2006 à 2011, dernière récolte assemblée en juin. Chaque cépage restant au moins un an en cuve avec toutes les précautions d'usage afin que la vendange ne tourne pas en vinaigre !

Le dernier chai installé dans l'ancienne grange, moderne et climatisé, a été construit en quatre étapes. Guy Cammas est un viticulteur heureux, la proximité de la route lui amène des clients de la France entière.

Avant le top départ des vendanges prévues après le 20 septembre, le printemps froid ayant retardé le cycle de la vigne, c'était le moment idéal pour « ouvrir les portes » clients, amis et curieux se pressaient pour profiter du repas et de l'animation musicale sans oublier la dégustation. Tous les ingrédients pour une soirée réussie.

B.L.